

Dernier rapport du camp: „même le ciel pleurait...”

Oui, aujourd’hui est déjà notre dernier jour à Sedrun – quelques-uns auraient bien voulu prolonger d’une semaine, mais naturellement les moniteurs sont à nouveau contre... Les jeunes chuchotent qu’ils nous aiment énormément, mais qu’ils aiment voir nos talons – mais que l’année prochaine ils apprécieront à nouveau de nous avoir devant eux! Nous irons en Valais. Les locaux pour le camp n’ont encore pas été loués définitivement, il nous manque encore des données plus précises. Nous savons seulement que c’est un ancien hôtel, avec un bar, que nous pourrions utiliser pour nous... ce pourrait être super, nous y croyons!

Lors du déjeuner, „l’or trouvé“ fut partagé et les linges de bain avec les motifs que nous avons imprimés également remis aux participants. Puis commencèrent les grandes opérations: faire les valises – chercher – trier – vite encore signer sur un T-shirt – nettoyer – serrer rapidement quelqu’un dans ses bras – où sont les bottes? Continuer à chercher! – fermer la valise d’une manière ou d’une autre (ça va absolument pas, pourtant je n’ai rien de plus... – charger dans le car – rechercher ce qu’on a oublié – et encore chercher!!! – Prendre le lunch – mettre dans le sac à dos – où est-il maintenant? Ça bouge comme dans une ruche! Remarque: des bottes et des sacs ont été oubliés, mais trois coussins de la maison ont été portés disparus!

Et nous avons définitivement dû prendre congé! À Sedrun, il n’a plu qu’une seule fois – mais quelques-uns parmi nous ont aussi pleuré: finalement, Martin, Angélique, Florian et Dario ont été présents au camp pour la dernière fois et pour d’autres, le temps jusqu’à la prochaine rencontre est beaucoup trop long. Personne n’a ressenti que nous avons cette année 21 nouveaux visages – tous se sont intégrés facilement, parlant l’allemand ou le français, petit ou grand – nous nous sommes tous bien compris (la plupart du temps...) et ce fut vraiment cool.

Nous, les moniteurs, avons aussi la larme à l’œil: encore un très grand compliment et un immense merci à tous les participants au camp – vous avez été formidables, avez toujours très bien participé et nous vous avons vraiment pu faire confiance. Nous nous réjouissons déjà maintenant sur le prochain camp des jeunes en 2015, en votre compagnie et déjà demain nous aurons l’ennui – ce sera calme partout...

Chers lecteurs, notre jeunesse chez Petits animaux Suisse a soif d’apprendre, elle est vive et entreprenante. Mais nous pouvons compter sur elle: lors du camp, ces jeunes ont appris, entre autre, qu’avec eux et tous les autres membres adultes, dans les sociétés et les clubs, ils sont la base solide sur laquelle la Fédération Petits animaux Suisse est construite. Ils en sont fiers – soyons-le aussi et encourageons-les avec nos conseils et notre aide sur leur chemin, que cela soit ici au camp ou à nouveau à la maison chez vous.

Au nom de toute l’équipe des moniteurs, ce sont Fränzi et Alain Pasche, Margrit Maurer avec son mari Paul (notre chef de transport pour le matériel du camp), Daniela Scherrer, Walter Moser, Walter Grämiger junior (il est venu spontanément pour remplacer son père) et Jules Schweizer, je vous salue très cordialement pour la toute la dernière fois depuis Sedrun.

Adia ed engraziel, Regula Wermuth